
第５８１回福崎町教育委員会会議録

開催日時 平成２９年７月７日（金）  １５時０５分～１６時３０分

開催場所 福崎町役場 ２階 大会議室

出席委員 髙寄十郎、石川 治、桑谷祐顕、谷口喜久美、西井裕子

事務局  学校教育課長 岩木秀人、社会教育課長 大塚久典

１、開会

２、５７８回・５７９回・５８０回議事の報告を会議録により行い、承認されました。

本会の署名委員として石川委員・西井委員を指名しました。

３、教育長報告

（１）園小中学校の様子

  資料に基づき報告しました。認定こども園・小中学校ともに落ち着いていることを

報告しました。

（２）自然学校について

  総合教育会議にて報告しました。また、協議事項のところで協議しました。

（３）校長の交通事故について

  協議事項のところで協議しました。

（４）町議会［一般質問］

  資料に基づき報告しました。６名の方が教育委員会に対して質問をされました。

（５）町こども会球技大会

  資料に基づき報告しました。雨天の関係で、７／２（日）兵庫県知事選挙投票日の

実施となりました。ソフトボール、バレーボール１位２位のチームが郡大会に出場し

ます。

（６）道徳教科書神崎採択地区協議会について

  資料に基づき報告しました。来年度から小学校の道徳が「特別の教科」となること

に伴い、教科書を採択することを報告しました。

（７）研修会参加について

 ①中・西播磨地区教育委員会総会並びに研修

 ②全県教育委員会研修

  資料に基づき報告しました。

（８）参加行事

  資料に基づき報告しました。

４、協議事項



 （１）自然学校について

   資料に基づき協議しました。指導補助員の人選の仕方、契約の在り方、面接の実

施、また保護者説明会の早期実施や教職員の研修の実施等、今後、町校長会におい

て、検討していくこととし、その報告を受けることで決定しました。

 （２）校長の交通事故について

   資料に基づき協議しました。事故の経緯及びこれまでの対応について報告をしま

した。今後は、県の処分を待って、対応することで一同了承されました。

５、報告事項

＜学校教育課＞

（１）入札結果について

  資料に基づき報告しました。落札業者が契約を辞退したことにより、今後の対応を

検討中であることを報告しました。

（２）建設工事等の進捗状況について

  資料に基づき報告しました。

（３）修繕工事等の発注について

  資料に基づき報告しました。

（４）給食費及び認定こども園等利用者負担の平成２８年度収納状況及び平成２９年度

徴収計画について

  資料に基づき報告しました。

（５）給食への異物混入について

  資料に基づき報告しました。

（６）給食共同調理センター業務委託について

  口頭により報告しました。

（７）その他

1.児童生徒の遠野市交流研修事業に向けた遠野市訪問について
2.神崎郡中学校総合体育大会の結果について

  口頭及び資料に基づき報告しました。

＜社会教育課＞

（１）子ども会球技大会について

  資料に基づいて報告しました。ソフトボール・バレーボールとも、優勝・準優勝の

２チームは、７／１５に神河町で開催される神崎郡子ども会球技大会に出場します。

（２）第３８回山桃忌の参加申込み状況について

  資料に基づいて報告しました。

（３）主な行事予定について

  資料に基づいて報告しました。



６、閉会

以  上

                署名委員 石 川   治

署名委員   西 井 裕 子


